EDITORIAL

CARTA A UN ALUMNO DE PRIMER AÑO

Todos asbemas que en nuestra Facultad coestiem paralelamente des medicos de universidad uno en el que en estigy as atulita a contentar, y cito, y, de las consisiones donde se mentación de la encedaza, este projuctados principalmente a equellos que tienen veriaderas ganas y necesidade de estudiar, portes o hay relacidos certe el esfuerar y la central de la companio de la companio de la companio de atenta contra una igradidad de oportunidades real (en el setudio de mayor indure de ellas) y contra una veriadera Universidad popular que sea eficas en reductr diferencias Atte este panençama, a mitad de in cervera pomas al y en Atte este panençama, a mitad de in cervera pomas que

el reclamo debía estar dirigido exclusivamente a las organizaciones estudiantiles, y que iniquan de ellas ha tomado nunca como ebjetivo político elevar el nivel académico, perjudicando de esta forma, los verdaderos y reales intereses de un estudiante. La responsabilidad de ellas está dada por su falta de representación, demostrando así una crisis de legitimidad en su accionar. Una universidad farillista un exirente, esa injusta al po-

Una universidad facilista, no exigente, es injusta al no estir un sistema de premios y castipos. Que todos se reciban bare que los criterios de selección para los futures trabsejos no vayan a estar dados por la honestidad inteletual, idêncidad y dedicación, sino per la vinculación, el aromedo, indirencia familiar y el poder comónio, un ejembo infuencia familiar y el poder comónio, un ejembo de la espotiamo judicial estissa de la primer día de facultad, por ou deben por maneor es el ollúmo?

como un valor esencial?

Es on momento pensaño que hastaño con reclamarle a los ceganizariones surdiantiles pole terminor con nuestra FABRICA DE CHANTAS. Agrepaba a mis argumentos que mostra sociedad custions diariamente la capacidad y honestidad de nuestra clase dirigente, y nuestra futura clase una compara de la comparación de la comparación de la comparación del la comparación de la comparación de la comparación del la comparación de la comparación de la comparación de la comparación de la comparación del la comparación de la comparación de la comparación del la comparación de la comparación del l

Ho, a punto de graduarme, he comprobado que para que producta un vendente cumbin ou alconaz con busar solaproducta un vendente cumbin ou alconaz con busar solatras organizaciones estudiantiles. Ante todo, también hase
ne appecial de aquellos que no rafina, sino que son les más
dad bay también mayor responsabilidad. Un cambió de actitud que sume a la capacidad, la honestidad, tanto intelectual
como humans, ambas necesarias para reconstruir la ética
como humans, ambas necesarias para reconstruir la ética

¿Por qué también es necesario este cambio de conducta de los mejores estudiantes? Porque en nuestras aulas se puede ver que no sólo existe la corruptela del que se copia para sacarse un custro, sino además está el que lo hace para mantener el promedio.

Ellegir las comisiones fáciles es ya una costumbre arraigada, pero no ya con la intención de zafar, sino para ir en búsqueda del diez. Una especie de rapiña de notas con un sobrevuelo previo que requiere arduas investigaciones para ver dónde se encuentran. Alzo similar sucede con las becas, que supuestamente

Aigo similar suceoe con las oecas, que suprestamente benefician a los mejores, las cuales, muchas veces, se otorgan a los más cercanos y α priori de toda evaluación de antecedentes.

La soberbia como negación del conocimiento, el "YO SOLO SE QUE LO SE TODO", es también algo muy común; esto lleva a plantear discusiones en términos absolutos perdiendo de vista la esencia de las mismas.

Creo que cualquier bombre de bien coincidirán comaigo en que INA PESSONA NO VALE POR SUS TALENTOS SINO FOR EL USO QUE HACE DE ELLOS. ¿No es éste un precepto valedere que tambén se tendrán que tener en cuenta a la hora de medir si una persona en realidad es valtosa? Si gregiramos esta norma moral tendrámos un sentido gregiramos esta norma moral tendrámos un sentido más acorde con los requerimientos de una sociedad en crisa de decir, en cambio que debe recurrir a los estudiantes nome

su ultima reserva moral.

Ante todo e simportante que nos repreguntemos ¿qué es ser jovas? Y más que nada que nos decidamos a serlo. Na que contra consecución de que no decidamos a serlo. Na que contra con

Un estudiante nos deberia insinuar el hecho de estar en presencia dei alguien con cierto grando de virginidad inteletual que tenga todavia la mente clara, fresca, pera disratenta del constanto de la companio de la constanto del parte del mente important. Lucides necessirà para vechazar de plano lo pueril, banal, trival, fatuo, frivolo, nimio y futil, en coda momento que se le presenten. Y mis alla de que se predique individualismo, lo que verdederamente debe precouparle es la actitud crucial, concreta y diaria del NO EGOISMO.

Aquellos que se lancen a la aventura del conocimiento sin una genuina vocación y honestidad, no tendrán los prerrequisitos necesarios para una sincera búsqueda de la verdad intelectual, para evitar de esta forma el relativismo epistemológico.

Para un estudiante, ¿qué es ser un revolucionario en Vipara del siglo xxxx; Sigmifica adoptar un look de aparente rebeldis, comportarse de manera nithilista sin distinguir entre valores que merezan ser conservados y valores que deban ser reformados y, a vesci, hasta recurrir a la violencia? ¿O ser revolucionario implica afirmarse en sus convicciones éticas provistas por el corasón, la inteligencia y el

SDITON/

12

coraje (que todos sabemos dónde se deposita) e ir en contra de conductas o sistemas conservadores de privilegios como los descriptos anteriormente?

Si no procuramos nutrirnos de esta clase de armas no se podrá penetrar en la realidad y modificarla para mejor. Si ya bemos sido despojados o nos hemos desprendido de todo ideal antes de comenzar la batalla, los cuadros de jóvenes recibidos

estarán formados por seres inocuos incapaces de tomar posición y decidirse a defender lo que se considera justo. Un nuevo modelo de joven, estudiante y revolucionario

On nievo monato de joven, estudiante y revolucionario debe impregnara i toda nuestra sociedad si realmente nos interesa que las cosas cambien. No podemos hacer estruendosas declamaciones acerca de la corrupción o de cualquier otra situación anómala sin antes comenzar por ver, y especialmente cambier, nuestra propia realidad cotidiana. Este pretende ser un aporte en ese sentido.

NICOLÁS DI BIASE